
« Vous aurez mon cul, mais
vous n’aurez pas ma haine….
», vraiment ?
écrit par Sandrine | 29 octobre 2016

J’ai emprunté le titre de cet article à Encore et encore,
merci à lui.
La donzelle qui proteste vigoureusement contre les peurs de
viol liées à l’arrivée des clandestins à Troisgots a suscité
dans nos colonnes force commentaires et articles, notamment
celui de Maxime, auquel Sandrine répond ci-dessous :
http://resistancerepublicaine.com/2016/10/28/migrants-attentio
n-de-bien-argumenter-sur-les-reseaux-sociaux-pour-ne-pas-
deconsiderer-notre-combat/
Christine Tasin

»J’avoue être un peu gêné par quelques arguments sur les migrants, notamment celui
des violeurs en puissance. «  » »
Complètement OK avec la note de Christine, et pas avec Maxime…
Oui les migrants extra-européens sont des violeurs potentiels,
beaucoup plus que les Européens : c’est comme ça ! Ne nous
voilons pas la face, ce ne serait rendre service à personne.
Je pense que Maxime étant un homme, il ne réalise pas à quel
point nous, les femmes, sommes toujours et systématiquement
draguées spécialement par des Arabes, des musulmans. Parce
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qu’en général les femmes taisent ce genre de choses.
Mais il n’y a pas photo, les dragueurs sont avant tout des
musulmans, parce qu’on leur a enseigné que les femmes, surtout
les non voilées, sont juste bonnes à être draguées, qu’ils
n’ont  pas  à  se  maîtriser,  et  que  spécialement  les  femmes
« infidèles » sont du gibier qui leur appartient (c’est dans
le coran).

Je l’ai déjà dit ici je sais cela depuis la guerre d’Algérie :
j’avais neuf ans et pendant un an des musulmans dans mon
quartier résidentiel et calme qu’ils traversaient, ayant un
bidonville illégal dans le coin, ont massivement dragué toutes
les femmes et même les fillettes complètement ignorantes de la
vie comme je l’étais alors. Leurs tentatives n’ont pas abouti
heureusement grâce à ma prudence d’enfant qui leur échappait
toujours mais ils se sont comportés comme des mouches près
d’un pot de miel et aller en classe était devenu un vrai
cauchemar à cause d’eux.
Et j’en ai conçu une haine inextinguible pour ceux de  ces
gens-là qui ne savent pas se tenir.
Le bidonville a été démoli et la paix est revenue dans le
quartier traversé par la suite majoritairement par des hommes
qui respectaient les femmes et les enfants, preuve que les
Arabo-musulmans du bidonville, eux, ne le faisaient pas. Quel
soulagement !…On a vu la différence !…

Oui le viol est un crime universel, il y a aussi des Européens
violeurs, mais, sans généraliser non plus, la palme du viol
est de très loin donnée aux musulmans parce que le viol chez
eux est banalisé et n’est pas du tout considéré comme un crime
comme chez nous. Alors dire « on n’a pas attendu les musulmans… » C’est
faux. On n’a jamais connu autant de viols qu’en ce moment.
C’est leur culture, ce n’est pas la nôtre. Il faut le dénoncer
fermement et sans concessions (concessions faites pour ne pas
déplaire : c’est vraiment déplacé !).
On a vu récemment un père musulman violer sa fille pour la
punir…! En islam, un homme peut prendre du plaisir entre les



cuisses d’un bébé !…etc. Et l’affaire Priscilla ?…

http://resistancerepublicaine.com/2016/05/24/cest-taubira-qui-
a-massacre-priscillia-en-laissant-dans-la-nature-sofiane-
rasmouk-multirecidiviste/
Alors oui il faut le dire et le répéter : attention aux
migrants !… Pour certains d’entre eux le viol est une chose
normale, ils ont été élevés avec cette pensée, c’est un sport,
et la femme est une proie qui n’a qu’à consentir. Pour son
plus grand malheur.

Et tout à fait d’accord  avec Philippe le Routier : ce ne sont
pas des migrants du tout. Ce sont des clandestins, des hors la
loi.  Nous  Français  ferions  cela  dans  un  autre  pays,  nous
serions renvoyés, et à juste titre. Je pense même que ces gens
là sont des guerriers venus déclencher la guerre quand on leur
en donnera le signal.
 
 

Note de Christine Tasin

Le viol ne fait pas partie des délits et encore moins des
crimes énumérés avec leurs châtiments dans le Coran et dans
les hadith-s de Mahomet…  Le viol est partout considéré comme
un des crimes les plus ignobles, sauf en islam….

Pourquoi  cela  ?  Parce  que  l’islam  met  sur  un  piédestal
l’homme, le mâle ; il est donné comme le maître absolu de la
femme. Comment le Coran pourrait-il condamner le maître de la
femme ? Impossible. Comment le Coran pourrait-il interdire aux
hommes les pulsions qu’il lui suggère et les plaisirs qu’il
lui promet après la mort tout au long du Coran ?

« Il est admis comme désirable aux hommes l’amour des passions
que sont les femmes… » (Coran 3, 14)…

Alors oui les vrais musulmans, qui n’ont pas évolué, qui sont
formatés depuis l’enfance dans les écoles mahométanes, dans
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les mosquées, dans un enseignement quotidien de leur gourou
Mahomet ne peuvent pas comprendre que violer est interdit et
que violer est un crime. Puisqu’ils ne voient pas la femme
comme une égale mais comme un objet, surtout non musulmane.

On rappellera qu’au Caire, malgré le voile censé calmer les
hommes en rut, ils se sont sentis obligés de faire voyager
hommes et femmes dans des wagons séparés pour limiter les
agressions sexuelles…

Alors oui, quoi qu’en disent les apôtres du “vous n’aurez pas
ma haine”, nos femmes et nos filles risquent plus avec les
migrants qu’avec les Français d’origine.

Complément d’Aline du Saint Joseph:

Pour  rappel  le  reportage  de  Sophie  Peeters,  étudiante  en
cinéma, intitulé « Femme de la rue » filmé avec une caméra
cachée dans son quartier « défavorisé » à Bruxelles:
https://www.youtube.com/watch?v=8kgW-MT8jWE
Cela a entrainé une loi mais qui va s’occuper de la faire
appliquer
un reportage sur la France :
https://www.youtube.com/watch?v=Dt8inUP90fI
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